

# 笑顔がいいね！

サポートのある安心  
サポートできる喜び  
たかまつファミサポは  
地域の笑顔を結んでいます

TAKAMATSU  
ファミサポ通信

第39号

2025.11月発行



## 【活動紹介】

2023年5月にマッチング。  
月2回の土曜日に、保育所  
へのお迎えと預かりをサ  
ポートしています。



### おねがい会員

岩田玲奈さん 律希ちゃん（3歳）

土曜日の保育園の利用時間が平日より短く、仕事が終わるまでの時間をどうしよう…と悩んでいた時に、高松市のホームページでファミリー・サポート・センター事業のことを知りました。初めは預けることに不安がありましたが、木村さんや娘さんがとても優しく、今では「今日は木村さん？」と毎日聞いてくるほど、息子は木村さんに会えることを楽しみにしています。「今日は木村さんとお絵描きした！」とニコニコしながら教えてくれる息子を見ると、ファミサポを利用して本当によかったと感じます。これからも木村さんとのご縁を大切にしていきたいです。

### まかせて会員

木村充恵さん

律希くんのサポートを始めて2年が経ちました。最初の頃は、保育園にお迎えに行くと泣き出し、家に連れて帰っても泣いてばかり。何をしても泣き止まず、困った日々もありました。それでも数か月経った頃から泣くことがなくなり、次第に笑顔で過ごすように。今では私のお迎えを楽しみにしてくれているそうで、保育園では「木村さん好き」と言ってくれているとのこと。月2回ほどのサポートですが、私の疲れを忘れさせてくれる律希くんです。からの成長もとても楽しみです。



## 全体交流会報告 2025.8.23

### ～グッドトイを囲んで楽しく交流しました～

8月23日、おもちゃコンサルタントの品地由美子さんを講師にお迎えし、全体交流会を開催しました。グッドトイの紹介や皿回しづくり、自由あそびの時間など、子どもも大人も一緒になって楽しみました。

おもちゃをきっかけに家族どうしの交流も自然に広がり、互いに思いやりながら子どもたちを見守る、あたたかな時間となりました。

おもちゃは子どもだけのものではなく、すべての世代をつなぐ大切なアイテムです。



講師

選りすぐりの  
グッドトイが  
大集合！



#### 参加者の声

- 異年齢の子どもたちが遊ぶ様子にほっこりした。
- 普段なかなか取れない子どもとの時間を楽しめた。
- 子どもの反応が見られ、おもちゃを購入する際の参考になった。

